

「敬老の日」を祝して

「楽食」からのお知らせです。

9月18日(火)、「楽食」は、美奈宜の杜に籍をおかれる方で、9月末で75歳以上の方を対象に「お赤飯」をお届けします(無料です)。対象となる方は以下のとおりです。

1丁目～3丁目	……	41人
5丁目	……	61人
6丁目	……	49人
7丁目	……	31人
合計		182人

一昨年は135人、昨年は162人でしたから、この2年で50人近く増えたこととなります。美奈宜の杜の高齢化を実感しますネ。

そこをお願いします。何らかの都合で、お赤飯を辞退される方。
例えば、当日留守をされる方。
対象となる家族の方が、病院・施設に入所されている方。
以上の方は、9月14日(金)までに、その旨をセンター受付(21-1600)に連絡して下さい。

「ボランティア楽食」の方々の、心尽くしのお赤飯です。無駄にたくありせんので、連絡をよろしくをお願いします。

西日本豪雨

(平成30年7月豪雨)

被災者支援募金



災害発生から二ヶ月近くが過ぎ、マスコミでも取り上げられることが少なくなりましたが、6月28日～7月8日にかけて、台風7号や梅雨前線等の影響により発生した集中豪雨では、225の方が亡くなり、今も尚11人の方が行方不明です。

水道・電気は概ね復旧したものの、その後の度重なる台風の襲来もあり、現地の復旧はなかなか進まないようです。

夏祭りの席でもコミュニティ会長の坂井様からお願いしましたが、社協ではセンター受付に募金箱を設置、皆様のご支援をお願いしています。息の長い支援活動をとの思いから、9月末までの募金活動を予定しています。サークル活動等でセンターへ来られた時、「西日本豪雨 被災者支援募金」にご協力下さい。

まだまだ猛暑は続きます！

この街に来てよかった！

会報 No.189号 H30.08.28

美奈宜の杜地区
社会福祉協議会
コミュニティ協議会健康福祉部会

今年の暑さは将に「異常」です。今、私の手元に気象庁から発表された朝倉市の今年8月の最高気温・最低気温の記録があります。これを見ると、今日26日までで、最高気温が35度を超えた猛暑日は11日、30度を下回った日は一日もありません。最高気温の平均は34度です。最低気温が25度以下で、熱帯夜でなかった日は3日(8/188/208/26)です。寝苦しいはずですネ。

皆さんよくご承知のように、気象庁が発表する観測値は、全国1300カ所に設置された無人観測機(=アメダス)によって測定されています。周囲の地形や建物、樹木等の影響を出来る限り避け、風通しがよく、日当たりのよい地面には芝生が植えられた所に設置されています。観測環境を全国で統一することによって周囲の状況に左右されない標準的な気象データを発表しているのです。

ところがこのことが、気象庁発表の気温と、私たちが生活の中で感じる体感温度との間に大きな差を生み出しています。私たちが実際に生活の中で感じる気温は、アメダスの観測値よりも最低でも3度、時には10度も高いと言われます。とすると今年の8月、私たちは連日40度近くの気温の中で生活していることとなります。

まだまだ暑い日は続きます。熱中症にはくれぐれも注意して下さい！

特に高齢者は暑さを感じにくくなっているため、自分の感覚で判断するのは極めて危険です。必ず室内に温度計を備えましょう。また、幼児やペットは、大人に比べて、地面からより近い位置にいるため、輻射熱をまともに受けてしまいます。幼児やペットは、大人よりも5度～10度は高い気温の中に置かれていることを覚えておいて下さい。

楽しかった夏祭り



今年の夏祭りは盛り上がりましたネ！。「2年ぶりの夏祭り」ということもありましたが、多くの住民の皆様のご協力によるものと思います。

子供御輿も、事前に32枚の法被が借り出されたこともあり、多くの子供たちが参加してくれました。綿菓子づくりも大人気。用意した100本以上の割り箸が無くなってしまいました。大勢の子供たちの声が聞こえる夏祭り、来年も是非続けたいですネ。

「ぞめき」の皆さんのおかげで、「美奈宜の杜音頭」が復活しました。あれほど多くの皆さんが輪になって踊ったのは初めてではないでしょうか。感動しました。